



**Mesa de Análisis / Arturo Ávila (Diputado – Morena) /
Luisa Gutiérrez (Presidenta del PAN en CDMX) / Rubén
Moreira (Coordinador de Diputados – PRI) y Juan Zavala
(Diputado – MC)**

CIUDAD DE MÉXICO (PEDRO GAMBOA).- “La Comisión para ir afinando la Reforma Electoral es un intento por darle camino al reclamo de las y los mexicanos que ya están hartos, que ya no quieren más plurinominales que se eternicen en el poder, ya no quieren personajes que no salgan al territorio a tocar puertas, ya no quieren personajes que formen parte de una política en donde se pone, o se premia a las amigas y a los amigos. Las y los mexicanos quieren un Instituto Electoral que no gaste tanto dinero y por supuesto que hay una enorme resistencia, porque dónde van a quedar los pluris, estos que se eternizan en los espacios. Estamos dándole camino a una exigencia de las y de los mexicanos que quieren un sistema electoral distinto, un sistema electoral que no tenga privilegios porque el que tenemos, ha tenido y los sigue teniendo”, reiteró, el diputado morenista, **Arturo Ávila.**

“En estos días estamos viendo un grave problema de inseguridad y eso es lo que yo creo que el país no quiere, el ataque en Michoacán, a la alcaldesa de Queréndaro este motín en Tuxpan, estas fosas que se han encontrado en Irapuato y hace unos minutos este atentado a un fiscal en el estado de Tamaulipas, eso es lo que vive hoy nuestra nación más las presiones que vienen del exterior, el nulo crecimiento económico y cómo tratan siempre de desviar la atención.

Es importante decirlo, la Presidenta anunció una comisión presidencial antes de publicar el decreto, lo hizo hace unos minutos y en el decreto encontramos que Pablo Gómez no preside esa comisión, la comisión la va a presidir la presidenta de la República y está integrada una persona servidora pública, Pablo Gómez, no es servidor público, salvo que lo vayan a hacer servidor público para pagarle, porque los cargos aquí son, según la Ley de la Administración Pública por honorarios”, señaló el diputado del PRI, **Rubén Moreira**.

“Lo que se intenta hacer desde la Presidencia de la República en materia de la Reforma Electoral, es escandaloso, nos debe el anuncio de la Presidenta y lo que se ha escuchado de esta comisión, es ciertamente preocupante los integrantes que están ahí, porque de muchas iniciativas, pues las han mandado sin hacer previamente una comisión, para qué anunciar una comisión donde se van a reunir puras personas que pertenecen al Poder Ejecutivo, no hay ni una sola persona del Legislativo. Yo sí lamento profundamente, históricamente en este país desde los noventas, donde estaba, por cierto, Pablo Gómez en la oposición, han venido las demandas desde la oposición, desde quienes pierden, desde quienes sufren las injusticias en el tablero electoral, no han venido desde el poder y ahora estamos viendo una Reforma Electoral de que van a plantear quienes tienen más de 25 gubernaturas, la mayoría en la Cámara de Senadores, en la **Cámara de Diputados**, la Presidencia de la República y ellos van a venir a decirnos qué es lo que está mal con el sistema electoral, esto es absolutamente inadmisibile”, comentó, **Juan Zavala**, diputado de Movimiento Ciudadano.



MILENIO TELEVISION



CÁMARA DE
DIPUTADOS
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL



https://drive.google.com/file/d/1knTsAeFCSwegKyV_NOm0_oB4hSmDnq28/view